

So geht CDU.

Wir investieren in Infrastruktur und Bildung

Noch nie wurde so viel Geld für Investitionen bereitgestellt. So sorgen wir für gute Verkehrswege, den Ausbau des Mobilfunknetzes und beste Bedingungen für Wissenschaft und Forschung. Damit sichern wir die Wettbewerbsfähigkeit des Standortes Deutschland.

Rekordsummen für gute Verkehrswege: Wir haben 2018 und 2019 die Rekordsumme von 77 Milliarden Euro investiert. Allein für Verkehrswege gab es rund 29 Milliarden Euro.

So viel Geld wie nie zuvor für Bildung und Forschung: Für die Jahre von 2021 bis 2030 wurden drei große Wissenschaftspakte mit den Ländern vereinbart:

- Für Investitionen in Hochschulen, Wissenschaft und Lehre stehen insgesamt 160 Milliarden Euro bereit.
- Das Bundesministerium für Bildung und Forschung erhält 2020 mit 18,3 Milliarden Euro mehr Geld als je zuvor.
- Für den Bereich „Künstliche Intelligenz“ werden als zweiter Teilbetrag gut 500 Millionen Euro auf die Ministerien verteilt.

Schnelles Internet in Stadt und Land: Ein voll ausgebauter Mobilfunk ist für einen Industriestandort wie Deutschland eigentlich selbstverständlich. Funklöcher werden wir nicht länger akzeptieren. Deshalb kommt jetzt eine bessere Übersicht über Netzausbau und Funklöcher. Bei Verfehlen der Ausbauziele müssen Telekommunikationsunternehmen mit höheren Bußgeldern rechnen.

Digitalisierung der Schule: Wir bauen mit an der Schule der Zukunft. Dazu haben wir das Grundgesetz geändert. Jetzt kann der Bund die Digitalisierung der Schulen mit fünf Milliarden Euro unterstützen.

Es geht um Deutschland. Als CDU arbeiten wir am Erfolg der Bundesregierung – im Interesse unseres Landes. Es gibt viel zu tun, wir packen an.